

Die mitwirkenden Sängerinnen und Sänger der Chöre und das Ensemble der Musikschule Murau ANITA GALLER

NEUMARKT

Adventliche Klänge für den guten Zweck

Die Chorgemeinschaft Liederkranz Neumarkt lud zum Konzert in die Pfarrkirche.

ber viel Besuch – die Pfarrkirche Neumarkt war gefüllt - durfte sich kürzlich die Chorgemeinschaft Liederkranz Neumarkt freuen. Obmann Rudolf Perwein konnte zu diesem Konzertabend den Chor der Volksschule Neumarkt unter der Leitung von VS-Lehrerin Renate Klimbacher sowie das Instrumental-Ensemble der Musikschule Murau unter der Leitung von MS-Lehrer Harald Spreitzer begrüßen, ebenso den MGV Höhenklang Mariahof unter der musikalischen Leitung von Chorleiter Wilfried Ofner und den Gastgeberchor unter der musikalischen Leitung von Bezirkschorleiter

Franz Valencak. Gedanken zum Advent wurden von Barbara Perwein vorgetragen.

Das Adventkonzert in der Pfarrkirche Neumarkt wurde als Benefizkonzert zugunsten der Hilfsaktion "Steirer helfen Steirern" organisiert. Der Obmann bedankte sich bei allen mitwirkenden Gruppen, die sich unentgeltlich eingebracht haben, sowie den vielen Spendern. Der Reinerlös wird zur Gänze dieser Aktion zur Verfügung gestellt.

Mit dem gemeinsam gesungenen Schlusslied "Leise rieselt der Schnee" ist das Benefizkonzert für Menschen in Not ausgeklungen.